

ABSTRAK

Ernawati, (Nim. 5113143011). *Analisis Kemampuan Pembuatan Belahan Pada Pakaian Anak Siswa Kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura.* Program Studi Pendidikan Tata Busana. Skripsi. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan membuat belahan pada pakaian anak siswa kelas X Tata Busana. Belahan pada pakaian anak yang dimaksud yaitu menggunakan belahan dua lajur sama dengan panjang belahan 10 cm dan lebar belahan 2 cm. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Agustus 2016. Lokasi penelitian SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yaitu suatu teknik pengumpulan data berupa angka atau nilai untuk mengetahui kemampuan siswa dalam membuat belahan pada siswa kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura yang berjumlah 40 siswa. Pengambilan sampel digunakan teknik total sampling, sehingga jumlah sampel penelitian 40 orang. Instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan kemampuan pembuatan belahan pada pakaian anak yang diamati oleh 5 observer yang kisi-kisinya terdiri dari 11 indikator. Penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 4-1.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kemampuan siswa dengan nilai tertinggi 80 dengan skor 35 sedangkan nilai terendah terendah 68 dengan skor 30. Rata-rata nilai (Mean) 79,25 dengan skor 33,07 dan standar deviasi 2,42. Berdasarkan hasil uji kesepakatan pengamat diperoleh $F_{hitung} = 0,06$ dan $F_{tabel} = 2,64$ pada taraf signifikan 5% dan $dk = 4: 35$. Sehingga diketahui $F_h < F_t$ atau $(0,06 < 2,64)$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima observer (pengamat) sehingga lembar pengamatan dapat digunakan untuk menjaring data penelitian.. Berdasarkan hasil pengamatan dari 5 observer diketahui bahwa kemampuan tertinggi siswa kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura terdapat pada aspek ke 1 yaitu letak belahan pada bahan utama dengan skor rata-rata 3,94 sedangkan kemampuan terendah terdapat pada aspek 10 yaitu penyelesaian tusuk feston dengan skor rata-rata 1,67. Berdasarkan uji tingkat kecenderungan kemampuan siswa dalam pembuatan belahan pada pakaian anak siswa kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura cenderung **cukup** yaitu **40 siswa (100%)**.

Kata Kunci : Kemampuan Pembuatan Belahan, Pakaian Anak Siswa
Kelas X Tata Busana SMK Swasta T.Amir Hamzah Indrapura.